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本 报 讯 （记 者 罗
俊） 6月4日，邵阳县诸甲亭乡
网友李女士向邵阳新闻在线
（www.shaoyangnews.net）反映，
诸甲亭乡至神山路段道路坑坑
洼洼，严重破损，影响通行。

“每次回家从诸甲亭乡经过
神山，我就非常揪心。这段路非
常不好走，部分路面被严重压
坏。虽然一直在填填补补，但是
无济于事，过段时间又会被压
坏。能否对其进行道路改造？”
李女士称。

邵阳县交通运输局工作人
员回复称，诸甲亭到神山公路现
已升为省级公路，由于各种因素

影响，该路段通行能力有所下
降，给沿线群众出行带来了诸多
不便。由于该路段改造计划没
有纳入湖南省“十三五”国省干
线建设规划。所以短期内依靠
地方财力对其进行重新建设，难
度相当大。

“目前，我局正在通过各种
途径，努力改善路面状况。我们
做好了该路段的大修方案，报备
省交通运输厅与市交通运输局，
争取尽快获得大修支持。同时，
我们要求县乡公路管理所加大
该路段的管理与养护力度，对重
要路段进行修复。”邵阳县交通
运输局工作人员称。

邵阳县诸甲亭乡网友反映：

道路破损严重盼改造
部门回应：将加大管理和养护力度

本报讯 （记 者 张 洋） 6
月5日，不少邵阳市民的朋友圈被一个
10秒左右的“城管殴打卖菜农妇”小视
频刷屏。视频中城管队员和一个菜贩
发生了冲突，双方有身体接触，不少市
民对该视频进行了转发。

事情真相究竟如何？据事发地大
祥区中心街道办事处工作人员介绍，5
日上午，中心街道城管办对九井湾老
市场开展城管集中整治执法时，遭遇
当事人谢某抵制。在报警等候处警期
间，城管执法人员制止当事人离开事

发现场时双方发生冲突，并被市民拍
摄视频，在微信朋友圈转发。

据红卫派出所处警民警调查，5日
上午，中心街道城管办对九井湾老市
场开展城管集中整治。8 时 50 分左
右，城管执法人员在九井湾太平巷避
风塘门口巡查时发现菜贩谢某在道路
旁违规摆摊卖菜。城管执法人员上前
劝离，但遭到菜贩谢某抵制。随后城
管上前进行执法扣物，谢某利用扁担
殴打城管执法人员伍某，伍某没有还
手。在此情况下，城管人员拨打了110

报警电话。见城管报警后，谢某挑起
菜想离开，城管执法人员不让谢某离
开，谢某便拿菜砸城管执法人员，双方
发生冲突。该段视频被市民拍摄，并
在微信朋友圈转发。

事发后，处警民警将涉事双方口
头传唤至红卫派出所，民警调取了双
方纠纷时的监控，谢某及其家属在看
了监控后认识到了自己的错误，并向
城管执法人员道歉，主动提出赔偿医
药费，得到城管执法人员的谅解。

从菜贩被城管殴打反转成菜贩殴打城管

真相，在还原事件全貌后揭开
“城管殴打卖菜农妇”小视频背后的故事值得深思

本 报 讯 （记 者 张
洋） 6 月 5 日 ，市 民 彭 先 生
通 过 邵 阳 新 闻 在 线（www.
shaoyangnews.net）民情直通车
栏目反映，市区的 35 路公交车
一直存在车辆少、到站时间不定
时、乘客等待时间长的问题。

彭先生称，这段时间他经常
乘坐 35 路公交车，连续几天都
遇到公交车到站时间不及时、等
待时间过长的情况。“希望这一
路公交车能够多一些班次，减少
乘客等待时间。如果能够延长
营运时间，让晚上放学的小孩也
能乘坐公交车回家，那就更好
了。”彭先生说。

6 月 6 日，邵阳市交通局工

作人员介绍，目前 35 路公交车
投入运行的车辆有4台，单边里
程11.6公里，起讫站点为金锣湾
国际商贸城和高速邵阳南收费
站，两点各2台车，双向对发，发
车间隔时间30到35分钟。

“造成等车时间长的原因主
要是途经戴家路、宝庆路等交通
拥堵路段，车辆晚点。同时车辆
陈旧，故障不断，保养频繁，导致
车辆不能正常运行也是其中一
个原因。”该局工作人员称，目前
扬子巴士公司已计划更换新能
源车。新车购回后，将更换 35
路车并增加投入运营的车辆
数。届时35路公交准点运行将
有所保障。

市民彭先生反映：

35路公交车等待时间长
部门回应：已计划更换新能源车并增加车辆数

本 报 讯 （记 者 张
洋） 5 月 31 日，邵阳县网友

“mcm”通 过 邵 阳 新 闻 在 线
（www.shaoyangnews.net）民 情
直通车栏目反映，邵阳县五峰铺
镇的自来水存在二次污染，放出
来的自来水沉淀物多。

网友“mcm”介绍，他是五
峰铺镇居民，近些年来他们家接
到的自来水经常发现有沉淀
物。“邻居家里也是这样。我们
自己安装了净水器，但是不能从
根本上解决问题。”网友“mcm”
称，长期饮用这些水不安全，希
望自来水二次污染的问题能够
得到解决。

6 月 6 日，五峰铺镇政府办
工作人员介绍，五峰铺镇集镇自

来水确实存在水质差的情况。
据其介绍，集镇所用自来水是由
2009 年建成的金江水厂供水。
水厂修建时，因财力不足，导致
水厂规模较小，处理能力不够。
自来水管网仍沿用上世纪八十
年代铺设的 DN200 铸铁管，导
致自来水管网末梢的水质较差，
不能达标。

“五峰铺镇政府已经安排邵
阳县自来水公司五峰铺镇分公
司对金江水厂进行经常性清洗，
但不能彻底改善水质。我们多
次向上级反映，尽力争取相关项
目和资金，实施自来水水厂及管
网改造工程，以彻底解决自来水
水质问题。”该工作人员称。

邵阳县五峰铺居民反映：

自来水存在二次污染

本 报 讯 （记 者 张
洋） 5月31日，邵阳县网友“勇
往直前”通过邵阳新闻在线网
（www.shaoyangnews.net）民 情
直通车栏目反映，邵阳县县城白
虎街煤坪附近的路灯已经有很
长一段时间没有亮了，影响居民
夜间出行。

网友“勇往直前”称，去年5
月份左右，煤坪附近的路灯开始
罢工，到现在都无人修理。今年
春节期间，周边住户为方便夜间
出行，曾找过相关部门，但问题

仍没有解决。“现在只有老供销
社后面的路灯还正常工作，其他
地方的路灯都不亮。晚上出去
要自己带手电筒，非常不方便。”
网友“勇往直前”希望路灯能早
日修好。

5月31日，邵阳县住建局工
作人员介绍，煤坪的路灯由政府
划拨经费，社区负责维护。“今年
煤坪的下水道工程项目中包括
了亮化这一项，届时可解决这个
路灯问题。”该工作人员介绍。

邵阳县网友反映：

此处路灯长期不亮

6 月 3 日，由城步苗
族自治县人民政府主办
的首届“环保安全杯”自
行车赛正式启动。全市
不少自行车爱好者齐聚
城步，参与赛事。活动当
天下着雨，却丝毫不影响
参赛选手的热情。

此次赛事作为苗乡
新兴的体育运动赛事，融
运动休闲和旅游观光为
一体，具有独特的景观体
育、绿色体育色彩。赛事
选在“世界环境日”和全
国“安全生产月”这天进
行，秉承“环保、安全”的
主题，对于传播生态环保
和安全生产理念起到积
极的作用。

图为参赛选手正在
做准备工作。

罗 俊 周向华
摄影报道

本报讯 （记 者 罗 俊） 6月5日，隆回县网友马
先生向邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）咨询，他从
小手指缺失，想去办理一个残疾人证，但是不知道办理
流程。

马先生是隆回县三阁司镇小江村三组村民。6岁时因
为贪玩，看到地上有条电线就去捡，没想到电线有电，人被
当场电晕。后来家人把他送到医院，检查发现他的左手大
拇指、食指，右手无名指、小指已经失去活动能力。

“当时家里经济困难，出事后没有及时治疗，导致我双
手部分手指无法活动，给我的生活和工作带来了很大不
便。”马先生说。

记者通过查阅隆回县残疾人联合会2015年9月10日
制定的《隆回县残疾人证办理程序》了解到：所有申办残疾
人证的残疾人均需向县残联提出书面评残申请，并由所在
村（居委会、社区）和乡（镇）社会事务办公室负责人签署意
见并加盖公章后，持申请人身份证和户口簿原件及二寸免
冠近期彩照2张，到残联办证窗口填写《中华人民共和国残
疾人证申请表》和《中华人民共和国残疾评定表》。

“递交申请表之后，县残联会对申请人、照片、身份证、
户口簿等信息进行核对，对申请者残疾状况、等级进行审核
评定，再上报邵阳市残疾人联合会。审核通过后，申请人带
身份证到县残联领取第二代残疾人证。”隆回县残疾人联合
会工作人员称。

儿时触电导致手指失去活动能力，隆回网友咨询：

如何办理残疾人证？

本报讯 （记 者 罗 俊） 6月3日，邵东县
网友谭女士向邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.
net）反映，她委托姐姐办理计生证明，但是一直都没
有办到。

谭女士是邵东县魏家桥镇大周村人，现居北
京。由于孩子要在北京上学，校方要她提供自己户
籍所在地计生部门出具的证明材料。因为工作忙，
谭女士委托她姐姐去魏家桥镇卫计办办理，却没有
办成。

“卫计办工作人员说我没有按规定进行计生检
查，拒绝办理。”谭女士称。

邵东县魏家桥镇政府工作人员回复称，谭女士委
托她姐姐到卫计办办理业务，要求卫计办在谭女士只
生育一个小孩的证明材料上盖章。根据规定，卫计办
工作人员需要了解谭女士一胎是否合法，需要查验准
生证和其全部生养信息，方可签字盖章。但谭女士的
姐姐无法提供这些证明，所以被拒绝盖章。

“我们与谭女士丈夫所在户籍地山东省计生部
门取得了联系。谭女士 2009 年 2 月与丈夫结婚，
2011年3月生育了一个男孩。生育之后，她一直没
有按规定进行计生查体，这也是导致不能盖章的原
因之一。”魏家桥镇卫计办工作人员称。

证明材料不全、未按规定进行计生查体

会发生什么事——

计生证明办不下来

本 报 讯 （记 者 张 洋）
6月2日，城步网友“和谐佳苑住户”通
过邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.
net）民情直通车栏目发帖反映，城步
和谐佳苑小区一家超市存在消防安全
隐患。

网友“和谐佳苑住户”介绍，和谐
佳苑的一二层是超市，第三层以上是
商品房，目前有150多户住户。“超市经
营者在和谐佳苑第二层搭建泡沫板房

作为面点作坊，存在严重安全隐患。”
网友“和谐佳苑住户”称，泡沫板建筑
属于易燃物质，不符合建筑防火要
求。同时面点作坊内部物品堆放杂
乱，大功率电器、电线、插线板随意摆
放，容易发生火灾。为此网友希望有
关部门能够及时介入调查，排除安全
隐患。

6月6日，城步安全生产和环境保
护局工作人员介绍，在了解网友的诉

求后，该局和县消防大队一起对该超
市进行了调查。“经过调查发现，超市
二层阳台上设有面点加工作坊，但建
筑材料不是“泡沫板”。面点加工作坊
内有蒸笼、电饼铛、加工台等生产设
备，现场检查没有发现明火。大功率用
电设备设置有漏电保护等电气安全保
护措施。但在检查中，发现该超市存在
一定的消防安全隐患。目前，县消防大
队已立案查处。”该工作人员称。

城步和谐佳苑小区住户担忧：

超市存在安全隐患
部门及时调查并已立案查处

自行车赛宣传“环保安全”


